

# Eine neue Ära der Spendentätigkeit

Mit großer Sponsoren-Spenden-Gala will Dieter Krösche „eine Gelegenheit bieten, die es sonst nicht gibt“

**Holzminden** (svb). „Das gab es in dieser Form noch nicht“, kündigt Dieter Krösche an. Als Dreh- und Angelpunkt in der Kinder- und Jugendarbeit im Landkreis Holzminden sind weder Kindergärten noch Vereine und Einrichtungen, die sich für das Kindeswohl engagieren, wegzudenken. Das ist auch dem Holzmindener Unternehmer klar, dem die Förderung von Kindern und Jugendlichen eine Herzensangelegenheit ist. Er findet deutliche Worte und will mit gutem Beispiel voran gehen: „Ich möchte, dass dieser verfluchte Geiz abgemildert wird“, sagt er. Seine große von ihm initiierte Spenden-Gala findet am Freitag, 6. Mai, in der Stadthalle Holzminden statt und soll von der Summe her alles Vergleichbare in Holzminden um ein Vielfaches übersteigen.

Ein erstes Treffen mit Vertretern von Krösche eingeladen regionaler Vereine und Einrichtungen in „Hellers Krug“ diente dem Kennenlernen und der Aufklärung über das bevorstehende

hende Mega-Event.

An großen Worten zur geplanten Gala mangelte es bei dieser Veranstaltung nicht. „Es wird sehr heftig werden“, war sich Schirmherr Dieter Krösche ganz sicher, der an diesem Abend sein Projekt vorstellte. Darüber hinaus war von einer neuen Ära und einer Neuheit in Deutschland die Rede, die Spenden-Gala solle mit einem ganz neuen Konzept für Spenden in einer Größenordnung sorgen, die es bisher in Holzminden nicht gegeben habe.

Um die Bedürftigkeit und die Bedeutung der jeweiligen Anliegen und Arbeitsbereiche festzustellen, wurden Fragebögen ausgeteilt. Hier haben die potenziell Bedachten die Möglichkeit, genaue Angaben über Qualität und Quantität der Betreuung und Förderung von Kindern und Jugendlichen im Verein zu machen. Die aus den Fragebögen erhobenen Daten sollen dann nicht nur direkten Einfluss auf die Vergabe haben, auch die Höhe der Spende wird



Dieter Krösche (stehend) stellte seine Idee mit viel Enthusiasmus und Zuversicht vor.

Fotos: svb



Die Vertreter der Vereine und Institutionen sind gespannt auf das Ergebnis der Spendengala.

anhand dieser Kennzahlen bewertet.

„Grundsätzlich super“, befand zum Beispiel Alexander Käberich, Leiter der Musikschule Holzminden, die geplante Gala. Welche Dimensionen diese annehmen kann, zeigte auch das Interesse der Vereine. Insgesamt 28 von 31 eingeladenen Vereinen und Institutionen nahmen Krösches Einladung an und an dem vielversprechenden Treffen teil, zwei ließen sich vertreten. Damit waren auch nahezu alle Sportvereine der Stadt Holzminden anwesend.

Die Sponsoren-Spenden-Gala findet aus Anlass der Übergabe des Erlöses aus dem Verkauf seiner Bücher „Der letzte Pionier“ und „damals – früher – heute“ statt. Die Idee zu diesem Event kam dem Holzmindener Unternehmer bereits vor drei Jahren. Unter Mitwirkung diverser Sponsoren aus Stadt und Kreis

Holzminden sollen namhafte Spenden an Sportvereine, Kindergärten, caritative Vereine, Kinder in Afrika und andere ausbezahlt werden. Auch traumatisierte Flüchtlingskinder sollen von der großen Spendenaktion profitieren.

## Musikschule gestaltet mit

Der genaue Programmablauf der Gala steht noch nicht fest. Die musikalische Gestaltung wird zum einen die Musikschule Holzminden übernehmen, auch die Sieger des „Vocal Hero“-Wettbewerbs sollen mit von der Partie sein. Zudem hat Dieter Krösche die in Holzminden bekannte „Sandy Showband“ engagiert. Sie soll für die richtige Stimmung sorgen. In einem Wettbewerb zwischen den Vereinen treten Kinder und Jugendliche gegeneinander im

Kopfrechnen an. „Ganz ohne Hilfsmittel wie Smartphones“, erklärte Krösche. Mehr wollte er allerdings zum Ablauf des Wettbewerbs noch nicht verraten.

Im Anschluss an die Gala soll im Foyer der Stadthalle eine Party stattfinden, um die neuartige Veranstaltung krönend abzuschließen. An dem Abend soll ebenfalls die Möglichkeit gegeben sein, für Kinder und Jugendliche zu spenden, das Spendengros soll aber bereits im Vorfeld gesammelt werden. Abendliche Spenden würden dann zu einem späteren Zeitpunkt ausgeschüttet – die Gala soll nämlich als Auftakt einer Reihe von Veranstaltungen zugunsten von Kindern und Jugendlichen dienen.

Die öffentliche Sponsoren-Spenden-Gala beginnt am 6. Mai um 19 Uhr, Einlass ist ab 18 Uhr. „Das wird der Hammer“, verspricht Initiator Krösche.